

Coordinadora de trabajadores de la sanidad pública del Área 8 contra la privatización

Crónica de las movilizaciones por el 25 aniversario del Hospital de Móstoles.

El 24 de junio alrededor de 200 trabajadores del Hospital de Móstoles se concentraron a las puertas de su hospital. Allí acudieron las diputadas de IU en la Asamblea de Madrid Pepa Amat y Caridad García, que informaron a los trabajadores de que en los presupuestos del año 2.008 el Gobierno del PP no ha previsto ni un solo euro ni para la reforma de nuestro hospital, ni la construcción de un hospital nuevo, lo que hace más evidente que serán de gestión privada. La concejala de IU del Ayuntamiento de Móstoles, M^a Dolores Ruiz presente también en el acto, nos informó de los terrenos que ahora mismo están destinados para la construcción de dotaciones sanitarias.

Estuvieron también Ángeles Maestro, que trabaja actualmente en la Dirección General del SERMAS, y el compañero Ángel Navarro, del Área 1 (Vallecas), que en sus intervenciones informaron de la creación de la Coordinadora de Trabajadores de la Sanidad Pública Contra la Privatización, surgida ante la fuerte y agresiva campaña privatizadora de la sanidad por parte del PP y ante la nula reacción de los sindicatos mayoritarios. Se puso de manifiesto cómo en Vallecas los trabajadores y usuarios han conseguido movilizarse logrando parar, de momento, el cierre del Hospital Virgen de la Torre, tan necesario como imprescindible.

Hablaron también varios compañeros del hospital sobre el próximo proceso de privatización que vamos a sufrir con la construcción de un nuevo hospital en Móstoles y la reforma del actual, así como de quién se merecía el homenaje, los trabajadores del hospital y los vecinos que en su día lucharon y consiguieron que el hospital fuera público, no los políticos del PP que quieren privatizar nuestra sanidad y mucho menos el actual equipo directivo.

A pesar de las amenazas sufridas por parte del equipo directivo, ya que según ellos era una concentración ilegal, y más concretamente por parte del Subdirector de Gestión de Recursos Humanos, Eduardo González Gil, la concentración transcurrió con normalidad. Aunque somos conscientes, conociendo ya a nuestros directivos, que estas amenazas van a concretarse en breve, ellos también tienen que tener claro que a partir de ahora todas las agresiones o amenazas, que tanto utilizan, van a ser respondidas.

Al día siguiente, 25 de junio, día elegido por el PP para la celebración, y su autobombo, del 25 aniversario de nuestro Hospital, pudimos comprobar con nuestros ojos que el hospital apareció prácticamente

tomado por la Policía Nacional (algunos de paisano), vigilantes jurados y escoltas (1). Ante la sorpresa general aparecieron varios miembros de la Junta de Personal con una pancarta, para recibir al Consejero de Sanidad Juan José Güemes, y también empezaron a aparecer trabajadores del hospital, hasta ser unos 300, con carteles hechos por ellos mismos contra la privatización de la sanidad pública madrileña y en defensa de la sanidad pública, que recibieron a Güemes con abucheos y con gritos como: Espe, Espe, especulación; Sanidad Pública; Derogación 15/97, Gerente Dimisión, No se vende este hospital, Hace falta ya una huelga general, etc.

Abucheos y gritos que se mantuvieron hasta la marcha de Güemes, que se fue sin poder descubrir una placa que le habían preparado para su mayor gloria.

Desde aquí queremos felicitar a todos los trabajadores que participaron en este acto de protesta, y hacer público, que tal y como ellos mismos se apresuraron a informar a todos los medios de comunicación presentes en el hospital, las secciones sindicales de CCOO y UGT no habían organizado nada.

La primera reacción no se ha hecho esperar, el supervisor de Rx del hospital de Móstoles Javier Otero González ha sido cesado de forma fulminante, y la explicación que le han dado es que han perdido su confianza en él, debido a su larga amistad, con algunos trabajadores del hospital que no son del gusto de la actual dirección.

SI HASTA AHORA TODAS LAS AGRESIONES Y AMENAZAS A LOS TRABAJADORES DEL HOSPITAL HABÍAN QUEDADO SIN RESPUESTA POR PARTE DE LA JUNTA DE PERSONAL. A PARTIR DE AHORA LOS TRABAJADORES VAMOS A MOVILIZARNOS PARA LUCHAR POR NUESTROS DERECHOS.

EL 25 ANIVERSARIO EN VEZ DE SERVIR PARA HACER UN HOMENAJE A SUS TRABAJADORES Y LOS VECINOS QUE CON SUS MOVILIZACIONES CONSIGUIERON QUE EL HOSPITAL FUERA PÚBLICO, EL EQUIPO DIRECTIVO QUISO HACER UN ACTO DE PROPAGANDA DEL PP Y DE ELLOS MISMOS.

EXIGIMOS A LA CONSEJERÍA DE SANIDAD EL CESE INMEDIATO DEL GERENTE DEL HOSPITAL DE MÓSTOLES Y DE SU EQUIPO.

TODOS JUNTOS CONTRA LA PRIVATIZACIÓN DE LA SANIDAD Y LOS COMPORTAMIENTOS ANTIDEMOCRÁTICOS.

(1) Hubo en todo momento personas, que no eran periodistas que estuvieron haciendo fotos a los trabajadores.